



Rubén Moreira califica como terror el caso de la desaparición de los cinco jóvenes en Lagos de Moreno



El coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, calificó como terrorismo el caso de la desaparición y probable muerte de cinco jóvenes, el pasado 11 de agosto en Lagos de Moreno, Jalisco. “Este homicidio de los muchachos de Lagos de Moreno me recordó un homicidio muy famoso que se dio entre los contras de Nicaragua y el Ejército Sandinista, estamos hablando de hace 20 años”.

Durante su programa: “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales y en el que tuvo como invitados a Mario di Costanzo y al diputado Miguel Ángel Sulub Caamal, el líder priista indicó que “es claro que hay gente que se preparó en temas de violencia a partir de conocimientos que surgieron de la Guerra Fría. No sólo es la venganza, agresión, delincuencia, es generar terror, las decapitaciones, todo eso es generar terror”, apuntó.

Aseguró que el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, no está haciendo nada al respecto. “En este país le vuelven a echar la culpa al presidente, como se la echaron a Enrique Peña Nieto, a Felipe Calderón... Un día el narco va a mandar en este país, hay una cifra negra que todos ocultan. Sí hay solución, lo que me preocupa es que en este país ya decidimos no hablar de seguridad”.

Afirmó que hay indolencia por parte de las autoridades municipales y estatales y llamó a hacer un “gran acuerdo nacional para que los gobiernos se hagan responsables, señor gobernador, cómo dice que no es de su competencia, asuma su responsabilidad”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/8/20/ruben-moreira-califica-como-terror-el-caso-de-la-desaparicion-de-los-cinco-jovenes-en-lagos-de-moreno-531583.html>